

CELINA A. LÉRTORA MENDOZA  
CONICET /FEPAI - Buenos Aires

### **La cuestión ambiental en la revista *Physis***

La Revista *Physis* (1912-2005) órgano oficial de la asociación homónima, formada por profesores e investigadores en ciencias naturales, ha cumplido una brillante trayectoria editorial, única en Argentina por su calidad, cantidad y continuidad. Todos los temas de las ciencias naturales están presentes, e incluso algunos colaterales como arqueología, antropología e historia.

Los temas ambientales, en épocas en que el tema no se distinguía específicamente no era objeto de una gran preocupación generalizada, pueden considerarse de ubicación “colateral”. Se trata de una treintena de artículos que, en proporción al total y durante casi un siglo, puede parecer más que escaso. Sin embargo, en algunos de ellos, sobre todo los más antiguos, aparecen algunas anticipaciones y advertencias que hoy podemos valorar mejor en su justa medida. Este dossier contribuye a la historia ambiental argentina especialmente en tres asuntos: 1. la importancia del conservacionismo de las especies y su hábitat; 2. las exploraciones y estaciones biológicas; 3. consideración del valor económico de las reservas de flora y fauna.